
Herr Gdanietz gibt folgende Mitteilung:

Beantwortung der Anfrage (Vorlage Nr. 2023/0114) von Frau BVO Scholz zum Thema „Grundschule
Berliner Platz“ aus der Sitzung der Bezirksvertretung Herne-Mitte am 02.02.2023:

Zu Frage 1:
Was plant die Stadt mit dem brachliegenden Grundstück?

Das  Grundstück  besitzt  eine  herausgehobene  Lagegunst  in  der  Herner  Innenstadt  und  soll
entsprechend baulich genutzt bzw. in Wert gesetzt werden und zur Herner Stadtentwicklung beitragen.
Als wünschenswert erscheint z.B. eine Nutzung aus dem Spektrum Büro / Dienstleistung / Bildung.

Zu Frage 2:
Ist das Grundstück bereits an einem privaten Investor verkauft worden?

Nein.

Zu Frage 3:
Besteht die Möglichkeit, das Grundstück als Grünfläche auszuweisen, ökologisch aufzuwerten und an
den angrenzenden Park anzugliedern?

Die Fläche ist nicht Bestandteil der im Rahmen des Stadtumbaus Herne-Mitte vorgesehenen Förder-
Maßnahme der Umgestaltung des Bergelmanns Hofs.

Zu Frage 4:
Ist angedacht, mitten in Herne eine neue, wichtig gebrauchte Schule zu erbauen?

Die Verwaltung hat den Auftrag des Schulausschusses erhalten, die Reaktivierung der ehemaligen
Förderschule  Janosch  zu  erarbeiten  (2022/0215).  In  diesem  Zusammenhang  sind  die
unterschiedlichen schulorganisatorischen Varianten (Ausbau von Zügigkeiten, Dependance- Lösung,
etc.) zu bewerten.
Ob und inwieweit ein weitergehender Ausbau/ Neubau im Stadtbezirk Herne-Mitte erforderlich wird,
bleibt  unter  Berücksichtigung  der  mittelfristigen  Entwicklung  schulentwicklungsplanerisch  zu



beobachten.


